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We do not currently supply a carrying case with the RF2K-S power amplifier. However, we have found an ele-
gant solution for packaging the device in a case that is available for purchase from a third-party supplier.

The company Thomann in Brugebrach, Germany, sells a bag that fits the RF2K-S power amplifier and acces-
sories perfectly. It is currently (12/10/2025) available at

https://www.thomann.de/intl/flyht_pro_gorilla_soft_case_gac26.htm

for EUR 39.

This is merely a suggestion based on a product that will be available from the aforementioned supplier in 
2025. We accept no responsibility for the use of this case with our products.

© 2025 by RF-POWER GmbH
Changes, errors and mistakes excepted. The removal of the copyright notice and the use of content, even in 
part, violates applicable law and is expressly prohibited.

Derzeit liefern wir keine Transporttasche zusammen mit dem Leistungsverstärker RF2K-S aus. Wir haben 
jedoch eine elegante Lösung gefunden, um das Gerät in einer Tasche zu verpacken, die von einem Drittanbie-
ter zum Verkauf angeboten wird.

Von der Fa. Thomann in Brugebrach, Deutschland, wird eine Tasche vertrieben, in die der Leistungsverstärker 
RF2K-S inkl. Zubehör sehr gut reinpasst. Sie wird aktuell (12.10.2025) unter

https://www.thomann.de/de/flyht_pro_gorilla_soft_case_gac26.htm

für 39 EUR angeboten.

Dies ist lediglich ein Vorschlag, der auf einem Produkt basiert, das 2025 von dem genannten Anbieter erhält-
lich ist. Wir übernehmen keine Verantwortung bei Verwendung dieser Tasche mit unseren Produkten.

© 2025 by RF-POWER GmbH
Änderungen, Irrtümer und Fehler vorbehalten. Das Entfernen des Copyright-Hinweises sowie die Verwendung 
von Inhalten, auch auszugsweise verstößt gegen geltendes Recht und ist ausdrücklich untersagt.

https://www.thomann.de/intl/flyht_pro_gorilla_soft_case_gac26.htm
https://www.thomann.de/de/flyht_pro_gorilla_soft_case_gac26.htm
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Lieferumfang:

● Tasche
● Schaumstoff-Teiler
● Tragegurt

Scope of delivery:

● Bag
● Foam divider
● Carrying strap
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Tasche mit RF2K-S / Bag with RF2K-S

Die Griffe des Reißverschlusses können bei geschlossener Tasche den Deckel des RF2K-S Leistungsverstär-
kers zerkratzen. Um dies zu verhindern müssen die Griffe entweder mit geeignetem Polstermaterial abge-
deckt oder komplett entfernt werden.

When the bag is closed, the zipper pulls can scratch the cover of the RF2K-S power amplifier. To prevent this, 
the pulls must either be covered with suitable padding material or removed completely.
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Das separate Laptopfach bietet ausreichend Platz für das Zubehör des Leistungsverstärkers RF2K-S.
The separate laptop compartment offers enough space for the accessories of the RF2K-S power amplifier.

Die mitgelieferten Schaumstoff-Teiler 
können verwendet werden, um seitlich 
oder im Bereich des Touchscreens des Leis-
tungsverstärkers RF2K-S mehr Polsterung 
zu bieten.

The included foam dividers can be used to 
provide additional padding on the sides or 
in the touchscreen area of the RF2K-S 
power amplifier.
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